

## **BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA. ABRIL-MAYO 2017**

- El 1 de abril se celebró una jornada dirigida a los tutores de prácticas externas de los dos Grados. Se llevaron a cabo cuatro seminarios, uno sobre logopedia y tres de psicología, uno por cada itinerario. En ellos, ponentes de otras universidades y profesionales expusieron temas básicos y aplicados dirigidos a la actualización de conocimientos. Agradecemos muy sinceramente a los tutores externos la excelente y generosa labor que realizan con nuestros estudiantes en las prácticas externas.
- Entre el 3 y el 6 abril tuvo lugar la Semana Cultural del centro con numerosas actividades lúdicas y formativas organizadas por el Consejo de Estudiantes y el Decanato.
- En la marco de la Semana Cultural, el 6 de abril, tuvo lugar un acto de homenaje al anterior equipo decanal a quien agradecemos su excelente trabajo durante los últimos años. En este acto también se despidió al personal que se ha jubilado durante este curso y se dio la bienvenida a las personas que se han incorporado a trabajar en el centro.
- Durante los meses de abril y mayo han tenido lugar dos seminarios de orientación profesional dirigidos a los estudiantes de los Grados de Psicología y Logopedia. La organización de los mismos se ha realizado de manera conjunta con los Colegios Profesionales a los que estamos muy agradecidos.
- El 17 de mayo se celebró la IV asamblea de la "Plataforma para el desarrollo de la Psicología" en la que participa la Facultad. En ella se presentaron tres nuevos grupos de trabajo: difusión y comunicación; el psicólogo de la intervención social; psicología general sanitaria: competencias y marco de actuación y, psicología jurídica.
- El 22 de mayo se presentó en nuestro centro el documental "Mujeres" que trata sobre la diversidad y la violencia de género hacia las mujeres trans. Dicho acto fue organizado por el profesor Juan Manuel Domínguez y contamos con la presencia de Mar Cambrollé, Presidenta de la Plataforma Estatal de Asociaciones de Personas Trans del Estado Español.
- Felicitamos muy efusivamente al profesor Jesús Miranda Páez a quien la Asociación Nacional de Especialistas Profesionales en Protección Civil y Emergencia ha distinguido con el nombramiento y medalla de "Socio de Honor" que se concede a aquellas personas que por su trayectoria y entrega han contribuido de modo relevante a favorecer los Sistemas Técnicos de Protección Civil y Emergencias.